

Informationsvorlage der Verwaltung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Betriebsausschuss Bühnen und Orchester	05.12.2018	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Gastronomie in der Rudolf-Oetker-Halle

Ggf. Frühere Behandlung des Beratungsgegenstandes (Gremium, Datum, TOP, Drucksachen-Nr.)

13.06.2018 BBO 6796/2014-2020 nicht öffentlich

Sachverhalt:

Das Ergebnis des Auswahlverfahrens zur Erteilung der Dienstleistungskonzession für die Gastronomie Rudolf-Oetker-Halle wird zur Kenntnis genommen.

I. Ausgangssituation // Bisheriges Vorgehen

Auf Basis des Handlungskonzeptes „Rudolf-Oetker-Halle“ (Stand 22. April 2017) ist die Neukonzipierung der Gastronomie der Rudolf-Oetker-Halle mit der Einrichtung einer Theke im unteren Foyer zum Eröffnungswochenende am 7. und 8. September dieses Jahres ein zentrales Element umgesetzt worden.

Aufgrund der Ausweitung der Bewirtschaftung der gastronomischen Einrichtung wurde für den Betrieb ab dem 01. Januar 2019 ein Partner gesucht, der mit seiner konzeptionellen Darstellung einer formatbezogenen Gastronomie für das Konzerthaus „Rudolf-Oetker-Halle“ die Auswahlkommission überzeugt.

II. Entscheidung der Auswahlkommission für die Neuausrichtung des gastronomischen Angebotes

Seit Mai dieses Jahres ist seitens der Betriebsleitung ein Auswahlverfahren für die Erteilung einer Dienstleistungskonzession für die gastronomische Einrichtung in der Rudolf-Oetker-Halle ab dem 1. Januar 2019 initiiert worden. In diesem Verfahren sind von mehreren Bietern Konzepte auf Basis einer Leistungsbeschreibung für eine neu gestaltete gastronomische Einrichtung in der Rudolf-Oetker-Halle erstellt worden. Die jeweiligen Konzepte wurden einer Auswahlkommission, zusammengesetzt aus städtischen Vertretern sowie externen Experten, vorgestellt.

Nach den Präsentationen der Bewerber ist es zu der einvernehmlichen Entscheidung gekommen, mit dem Herrn Hans-Peter Rosendahl –ROSENDAHL Catering und Event- mit Firmensitz in Bielefeld die weiteren Schritte für den Abschluss eines Pachtvertrages für den Betrieb der gastronomischen Einrichtung der „Rudolf-Oetker-Halle“ einzuleiten.

III. Weiteres Verfahren

Die Betriebsleitung Bühnen und Orchester befindet sich derzeit gemeinsam mit der Orchester- und Konzerthausdirektion in Abstimmungsgesprächen mit Herrn Rosendahl für die Detailplanungen zur neuen Ausgestaltung der gastronomischen Einrichtung in der Rudolf-Oetker-Halle.

Der Abschluss des Pachtvertrages erfolgt zum 01.01.2019.

Die Planung und Gestaltung einer Außengastronomie erfolgt verwaltungsintern unter Einbeziehung der Vorschläge und Ideen des zukünftigen Gastronomen. Es ist beabsichtigt, die Außengastronomie zum Frühjahr 2019 zu eröffnen. Weitergehende Informationen werden dem Betriebsausschuss Bühnen und Orchester und der Bezirksvertretung Mitte jeweils in den nächsten Sitzungen übermittelt.

Kaufmännische Betriebsleitung

Wenn die Begründung länger als drei Seiten ist, bitte eine kurze Zusammenfassung voranstellen.

Hannemann